



## Starterpaket überreicht

Seit kurzem gibt es für Familien, in denen Nachwuchs angekommen ist, ein sogenanntes Starterpaket, welches vom Familienservice der Pestalozzi-Stiftung in Zusammenarbeit mit dem Heidekreis zusammengestellt wurde. Darin finden sich viele nützliche Informationen über Angebote und

Adressen für die jungen Eltern. In Häuslingen überreicht Bürgermeisterin Dr. Kathrin Wrobel derzeit die ersten Starterpakete und hat viel Spaß dabei, jeden kleinen Neu-Häuslinger persönlich zu begrüßen. Auf dem Foto sind Ralf, Hanna und und Lina Wiechers mit Dr. Kathrin Wrobel (r.) zu sehen.

VAZ, Sa. 8.3.14